Lesson 19  Translate-transcribe


Sandrine parle…. J’habite dans une maison à la Rochelle, une ville dans l'ouest de la France. C’est une ville touristique avec un port et trois tours. Les touristes aiment faire du shopping sous les arcades du centre-ville et se promener dans le vieux port.
A La Rochelle, les touristes visitent l'aquarium, font du shopping, vont à la plage et vont aux restaurants et aux cafés.
En été, il y a un grand festival de musique qui s'appelle les Francofolies. On peut voir beaucoup de concerts différents. On peut louer des vélos et des voitures électriques.
Le dimanche matin, il y a un énorme marché à La Pallice, non loin de la ville. Il y a aussi un grand marché aux poissons le samedi.
A La Rochelle, la voile est populaire. Il y a un immense port de plaisance près du centre.
Il y a des cinémas, des magasins, des restaurants, des cafés, un théâtre, une piscine, un bowling et des églises. 
J'adore La Rochelle.






I live in a house in la Rochelle, a town in the west of France. It’s a touristy town with a harbour and three towers. Tourists like going shopping under the arcades in the town centre and walking by the old harbour.
In La Rochelle tourists visit the aquarium, go shopping, go to the beach and go to restaurants and cafés.
In summer there is a large music festival which is called les Francofolies. You can see lots of different concerts. You can hire electric bikes and electric cars.
On Sunday mornings there is a huge market at La Pallice, not far from the town. There also a big fish market on Saturday.
In La Rochelle sailing is popular. There is a huge marina near the centre.
There are cinemas, shops, restaurants, cafés, a theatre, a swimming pool, bowling and churches. 
I love La Rochelle.











J’h_____ une m_____ _ La Rochelle, une v____ dans l’ouest de la F____. C’___ une v____ touristique avec un p___ et  t___ tours. Les t______ a_____ faire du s_____ s___ les arcades dans le c___-v___ et se promener près du vieux p___.
_ La Rochelle les t______ v______ l’aquarium, font du sho______, v___ à la p___ et v___ aux restau_____ et aux caf___.
En é__ il y _ un g___ festival de m______ qui s’a______ les Francofolies. On peut v___ b_______ de concerts différents. On p___ louer des vélos et des voitures é_______.
Le d_______ m____ il y _ un é_____ marché à La Pallice, pas l___ de la v___. Il _ _ aussi un g___ m___ aux p____ le s____.
_ La Rochelle la voile e__ populaire. Il _ _ un é_____ port de plaisance p___ du c____.
Il _ _ des c____, des m______, des r________, des c____, un théâtre, une p_____, un b_____ et des é_____. 
J’a____ La Rochelle.


